
 

Protokoll der Herbst-Distriktversammlung

des DARC-Distriktes Schleswig-Holstein (M)

in Groß Vollstedt am 21. Oktober 2023

1.  Begrüßung und Vorstellung neuer Funktionsträger (sofern Veränderungen vorliegen)

     Der Distriktvorsitzende Rolf Heide, DL1VH, eröffnete die Versammlung um 14.05 Uhr und

      begrüßte 21 Ortsverbandsvorsitzende bzw. deren Vertreter von 28 OV.

      Es sind 19 Gäste anwesend.

      Als neuen OVV von M06 wurde Eyke, DK7LE vorgestellt.

      Vom Nord-Ostsee-Rundspruch war Michael, DL9LBG anwesend.

 2.  Wahl einer / eines Protokollführerin / -führers

     Zur Protokollführerin wurde ich, Rita Iwers, DH8LAR, vorgeschlagen und gewählt.

     Ich nahm die Wahl an.

3.   Genehmigung der Tagesordnung und Feststellen der Beschlussfähigkeit

      Die vorliegende Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

      Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

4.  Totengedenken und Ehrungen

.

      Rolf, DL1VH, bat die Versammlungsteilnehmer sich zum Gedenken folgender verstorbenen 

      DARC-Mitglieder zu erheben

      Im letzten halben Jahr sind im Distrikt M 11 Mitglieder verstorben:

      je ein Mitglied aus den OV M01, M04, M05, M08, M09, M13, M16 und M32 und 3 Mitglieder in M25.

      Ehrungen gibt es erst wieder in der Frühjahrsversammlung.

     .

5.   Genehmigung des Protokolls der Distriktversammlung vom 11.3.2023 

       Das vorliegende Protokoll der Distriktversammlung vom 11.3.2023 wurde nach 2

       Änderungen/Ergänzungen mit einer Enthaltung  genehmigt. 

       Im vorliegenden Protokoll muß der Absatz  „Vom Nord-Ostsee-Rundspruch war Michael DL9LBG

       anwesend“ gestrichen werden.

       In dem Bericht der Ehrungen fehlte Dieter, DC5BT, Dieter wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft im DARC 

       geehrt.

6.   Berichte des Vorstandes und der Referenten

      6.1 Distriktvorsitzender Rolf Heide, DL1VH (Bericht im Anhang)

            Rolf berichtet von den Terminen in Baunatal, die Mitgliederversammlung, von dem Treffen zwecks 

            Neugründung eines neuen Ovs im Raum Kiel,. 

    



           Zum Schleswig-Holstein Treffen in Kronshagen war Rolf leider krankheitsbedingt nicht anwesend.

           Im Juni war Rolf dann zur Ham-Radio in Friedrichshafen wo Rolf mit Heinz Mölleken DL3AH schon

           seit Jahren für den Messestand der Distrikte verantwortlich zeigt.

           Im September besuchte Rolf dann den Funkflohmarkt in Kiel bei M25 und am 3. Oktober hat Rolf

           dann  den Aktivitätstag „Türen auf mit der Maus“ besucht.

           Dann berichtete Rolf, das nun bereits seit 2 Jahren jeden Monat eine Videokonferenz der

           Distriktvorsitzenden (Amateurrat) statt findet, z.Teil mit Beteiligung des DARC Vorstands.

           Die Einführung der neuen Softwar NetXP abgeschlossen, es sind alle Ortsverbände umgestellt.

           Zum Schluss bedankte Rolf sich bei seinen Stellvertretern und den Referenten für die gute 

           Zusammenarbeit ebenso bei den Ortsverbandsvorsitzenden und dem Rundspruchte               

          

     6.2  Stellvertretender Distriktsvorsitzender  DL1LB Heinz Trochelmann ( Bericht im Anhang)

            Heinz berichtet von seinen Aktivitäten im vergangenen Zeitraum, welcher sich im wesent-

            lichen auf Abstimmungsgespräche mit den Vorstandskollegen und den Referenten zu ver-

            schiedenen Themen per Telefon statt fanden.

            Des weiteren war Heinz unterstützend an der Aktion für die Reparatur des 70cm Relais auf 

            dem Bungsberg beteiligt. 

            Zum SH-Treffen in Kronshagen war Heinz als Flohmarkt-Teilnehmer mit dabei und im Oktober

            hat Heinz dann aktiv den Maustag / Türen auf mit der Maus organisiert.         

     6.3  Stellvertretender Distriktsvorsitzender DJ5HN Herbert Neumann (Bericht im Anhang)

   

            Als stellvertretender DV hat Herbert aus gesundheitlichen Gründen überwiegend an telefonischen

            Besprechungen teilgenommen . Deshalb war er auch zur letzten DV nicht anwesend.

            Die Organisation für den SH-Flohmarkt / SH-Treffen hat Herbert in Kronshagen organisiert.

            Des weiteren ist Herbert zur Pflege des Relais in Itzehoe mehrfach nach Itzehoe gefahren.         

                  

     6.4  Kassenführung  DH8LAR Rita Iwers  (Bericht im Anhang)  

       

             Ich, Rita DH8LAR erläuterte den Kassenbericht zum 21.10.2023

              Kassenbestand am  01.01.2023  € 29.286,44

              Kassenbestand am  21.10.2023  € 32.325,34 , davon sind in Rücklagen €  18.000,00 für Relais-

              rückbauten enthalten.

              Ausgaben 2023          €   1.652,50

              SH-Treffen Kronshagen                              € 962,60

              Zuschüsse zu Funktionsträger Seminaren € 480,00

              Beitragszuschuss                                        €  52,50

              QSL-Karten 75 Jahre SH-DL0SH               €   77,40

              Kalibrierung unserer Messgeräte                €   80,00

              Einnahmen 2023       € 4.691,40

              DV Zuweisungen vom DARC    € 4.566,40

              Relais-Spenden Ove                 €    125,00

              Der Kontostand zum 21.10.23 per Netxp / Sparkasse € 32.325,34



       6.5  Referent für EMV Jörg Süßenbach DF9LJ  

              Jörg hat das Amt des EMV-Referenten am 11.3.23 übernommen.

              Um sich in das Amt einzuarbeiten, hat Jörg Anfang April am Funtionsträger Seminar teilgenommen

              auch um sich mit den anderen EMV Referenten auszutauschen.

              Beim SH-Treffen in Kronshagen hat Jörg dann einen gut besuchten Vortrag zum Thema ENAMS

              über die Aktivitäten des EMV Referats gehalten.

              Über Baunatal ist Jörg von zwei Störfällen informiert worden. Hier hat er dann Kontakt zu den 

              Betroffenen aufgenommen.                          

      6.6  Referent für VUS Dieter Mahlfeldt DC5BT (Bericht im Anhang)

             Dieter berichtete von den Aktivitäten an verschiedenen Relais-Standorten, wie z.B. das 

             Bungsbergrelais.

             Das Relais DM0TR in Trappenkamp ist wieder QRV.

             Das Relais in Kappeln DO0SK ist nun dauerhaft abgeschaltet, da Jens DO6LJ auf Grund vom QRL 

             es zeitlich nicht mehr schafft die Technik perfekt zum Laufen zu bringen. Auch wurde versäumt die

             Verlängerung des BnetzA-Zulassung zu beantragen.

             Dann berichtete Dieter von den Notfunk-Aktivitäten im Kreis Schleswig-Flensburg.

             Auch im Bereich Husum und Dithmarschen gab es Notfunk-Aktivitäten.

             Wünschenswert wären Aktivitäten zum Warntag im ganzen Distrikt so wie in Mecklenburg-

            Vorpommern, Niedersachsen und im Distrikt Nordsee.

            Anfang Oktober war Dieter zu Gast im Distrikt E zur Distrikt-Versammlung.         

      

     6.7  YL-Beauftragte  Rita Iwers DH8LAR (Bericht im Anhang)

             Zum SH-Treffen habe ich auch zum YL-Treffen eingeladen, wir waren 15. Yls, z.T. mit ihren Oms.

             Hier wurde ich von der stellv. Bundes YL-Referentin Carmen DM4EAX und ihrem OM über-

             rascht, im Gepäck hatten die Beiden für mich nicht nur Blumen, nein ich wurde mit einem der 

             2 diesjährigen Ehrenteller geehrt.

             Im August habe ich dann wieder das ILLW Treffen in Behrensdorf organisiert.

             Es wurde wieder eine 5 Band Kelemenantenne aufgehängt und als Funkgerät hatten wir den

             Kennwood  TS450S am Start.

             Es kamen mit 5 YL und z.T. doch heftigem Peilum sa 450 QSO s ins Log.

             Im November nehmen die Yls in Schleswig-Holstein dann wieder jeder für sich allein an der 

             eigenen Station an der SH-Aktivität teil. 

             Das YL-Cllub Call werde ich wieder verteilen.

             Aus terminlichen Gründen wird es in diesem Jahr kein weiteres YL-Treffen geben. 

          

      6.8  Referent für Funkbetrieb Wolfgang Möller DL4LE (Bericht im Anhang)

  

            Wolfgang berichtete von den  Mobilwettbewerben in Schleswig-Holstein und denen die es im 

            Jahr 2024 geben wird. Das waren die Anfahrtswettbewerbe zum SH-Treffen in Kronshagen und

            dem zum QCWA-Treffen im Schwentinental.

            Der Großraumwettbewerb verlief auf Grund der Ausbreitungsbedingungen nicht gut, es ging kein

            einziges Log ein.

            Am 3. Oktober hat auch Wolfgang am Tag mit der Maus teilgenommen, hier hat er mit den

            Jugendlichen viele QSOs mit dem Ausbildungscall DN4LM geführt.

            Im November gibt es dann die SH-Aktivität unter geänderten Bedingungen.

            Bis zum 31.12.2023 verteilt Wolfgang mit anderen Funkamateuren den Sonder DOK OWD30, für

            30 Jahre Ochsenwegdiplome. Angeknüpft ist dieser Dok am Rufzeichen DF0SH.        



     6.9   Referent für Notfunk Herbert Neumann (Bericht im Angang (sh. Stellf.DV))    

             In Sachen Notfunk berichtete Herbert von der Teilnahme am Jahrestreffen der S6er der

             Landkreise von Schleswig-Holstein im vergangenen Jahr. Dort habe Herbert eine  Vortrag

             über den Amateurfunk gehalten. Trotz großem Interesse sei bisher nur eine Anfrage für eine

             Kooperation gestellt worden. Das war der Kreis Ostholstein.

             Das Problem bei diesen Kreisen bestünde darin, das die im Kreis bestehenden Ove des DARC 

             zum Teil zum Distrikt E gehören.

             Dem BOS wäre es nicht zuzumuten, sich bei Bedarf erst nach dem zugehörigen Distrikt zu 

             erkundigen um sich dann damit in Verbindung zu setzten.

             Bei der Erstellung einer Liste der Ove habe Herbert festgestellt, das 14 Ove aus Schleswig-

             Holsteinischem Gebiet dem Distrikt E angehören.   

             

   6.10  Referent für ARDF  Andreas Hansen DK7RCA  (Bericht im Anhang)

             Der Bericht wurde von Rolf DL1VH vorgetragen. 

         

    6.11  Referent für AJW  Sebastian Pesch DO7GRS  (fehlte endschuldigt)        

                 

                                   kurze Pause

    7.      Fortsetzung von Punkt 6.1 und folgende TOPs – sofern erforderlich

  

             Es wurden keine Fragen zu den einzeln TOPs gestellt

    8.     Besprechung und Abstimmung vorliegender Anträge 

             Es lag nur der Antrag zur Auflösung des OV M22, nur konnte diesem 

             nicht statt gegeben werden, da noch ein Mitglied keinen neuen OV habe.

             Zum Jahresende wird der OV M34 Fehmarn aufgelöst.

        

      9.    Festlegung von Terminen und Veranstaltungen 2022-2023

     

              Es gab zur Termin- und Veranstaltungsfestlegung eine Tischvorlage die mit einem

              Termin ergänzt wurde: 

              unter anderem die nächste DV Versammlung am 16 März  2024 in Groß Vollstedt                          

    10.     Allgemeine Aussprache und Verschiedenes

              Es wurde ausgiebig diskutiert, bis wann das Protokoll den Ortsverbandsvorsitzenden

              zugeschickt werden sollte. Während dieser Diskussion habe ich bekannt gegeben, das ich

              das nächste Protokoll ( im März 24) nicht schreiben werde.

              Es wurde unter anderem vorgeschlagen es während der Versammlung gleich zu schreiben.

              

              Der OVV von M02 Wulf-Gert berichtete von der Funkaktivität der Schüler eines Eutiner 

              Gymnasiums mit der ISS. Die Vorbereitungen dafür laufen bereits.

              Wolfgang, DK7UY, OVV von Husum bot seine Hilfe beim Internetauftritt der Ove an. 

              

              Matthias DL4LBY fragte warum die Vorlaufzeiten für die CQ-DL so lang sind.



           

              Rolf bedankte sich bei seinen Vorstandskollegen und den Referenten für die gute Zusammen-

              arbeit und wünschte allen Versammlungsteilnehmern einen guten Heimweg.

              Die Versammlung wurde um 17.30 Uhr beendet.

            

              Im Original gezeichnet

             Rita Iwers DH8LAR             Rolf Heide  DL1VH

             Protokollführerin                  Distriktvorsitzender M

             Anlagen:  Berichte des Distriktvorsitzenden und der Referenten 

     

              

                

        

              

 

            

            

          

            

 

      

     

       

     



       


